



News Release

Communiqué

N° 10

Le 13 janvier 1992

M. WILSON INAUGURE EXPO CANADA 92 À MONTERREY, AU MEXIQUE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, et ministre du Commerce extérieur, inaugurerà l'Expo Canada 92 à Monterrey (Mexique) le 27 janvier 1992. D'une durée d'une semaine, l'événement mettra l'accent sur les possibilités commerciales offertes par la région septentrionale du Mexique, qui compte pour le tiers du produit national brut du Mexique et pour près de 40 % de toutes les exportations mexicaines.

Plus de 200 exportateurs canadiens participeront à l'événement, faisant d'Expo Canada 92 la plus grande activité de promotion du commerce que le Canada ait jamais organisée en Amérique latine.

Les firmes canadiennes participantes y présenteront un large éventail de leurs compétences technologiques, par exemple en ce qui concerne l'environnement, la sidérurgie, les télécommunications, l'informatique, la production de pièces d'automobile, le matériel de fabrication d'articles en matières plastiques, le contrôle des procédés industriels, l'équipement en machines-outils, la métallurgie et les matériaux de construction.

«La région de Monterrey est un nouveau marché important pour le Canada au Mexique, a déclaré M. Wilson. J'ai confiance qu'Expo Canada 92 aidera les firmes canadiennes à développer, avec des firmes mexicaines, de bonnes associations stratégiques qui leur permettront de tirer pleinement avantage des réformes commerciales introduites par le Mexique en préparation d'un Accord de libre-échange nord-américain (ALENA).»

Les échanges bilatéraux avec le Mexique, notre principal partenaire commercial en Amérique latine, ont dépassé 2,2 milliards de dollars en 1990, et ils devraient s'accroître à plus de 5 milliards de dollars d'ici la fin de la décennie. Les exportations canadiennes d'articles manufacturés ont sensiblement progressé, surtout dans les secteurs du matériel de moulage de matières plastiques par injection, des pièces pour véhicules et automobiles et des systèmes de télécommunications.

«Notre présence à Monterrey, deuxième grand centre industriel du Mexique, élargira les liens que les secteurs privés de nos deux pays entretiennent dans les domaines du commerce, de la technologie et de l'investissement, a ajouté M. Wilson. Le secrétaire au Commerce et au Développement industriel du Mexique, M. Jaime Serra Puche, se joindra à moi pour inaugurer Expo Canada 92-Monterrey, pour montrer l'importance que nos deux gouvernements attachent à l'élargissement et à la diversification de nos relations économiques.»

Expo Canada 92-Monterrey est la première d'une quinzaine d'activités de promotion du commerce, organisées cette année au Mexique pour aider les exportateurs canadiens à exploiter les possibilités très réelles qu'offre ce pays.

«J'incite les sociétés canadiennes à s'établir dès maintenant au Mexique pour tirer avantage des importantes possibilités commerciales qui leur sont offertes», a ajouté M. Wilson.

Pour obtenir plus d'informations sur Expo Canada 92-Monterrey et sur les autres activités de promotion commerciale prévues au Mexique et en Amérique latine en 1992, les exportateurs intéressés pourront communiquer avec la Direction de l'expansion du commerce en Amérique latine et dans les Antilles (LGT), téléphone: (613) 996-8625/995-8804, télécopieur: (613) 943-8806.

- 30 -

Pour obtenir plus de renseignements, les représentants des médias peuvent aussi communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874